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以太坊草原峰会(以太坊发布会)

  

世界区块链大会.三点钟峰会于4月23日-4月25日在澳门召开，本次大会主题是“技
术重构世界”。各路区块链大咖争相上台开始了自己的表演。具体详细的会议流程
我想大家是不关心的，那就让我们来看看本次大会有什么出彩的地方？
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看来中国大妈在区块链行业的力量和影响力已经冲破天际。这倒不是坏事，至少说
明区块链行业能被强大的中国大妈关注上，一定是炙手可热的。你看看房价，看看
黄金，哪一个不是被中国大妈一波带走啊！

二、除了大妈，本次大会还有那些看点呢？

1、芝加哥大学经济与金融学博士、比特币早起参与者，用域名uber.com入股拿到
uber 2%股份的独立投资人Jeffrey Wernick,也是陈伟星的老师！他指出，世界上1
%的人占有了50%的财富。我们每个人每天都在生产数据，因此我们对这些数据应
该有知情权和获取价值回报的权利。他呼吁我们所有人应该建立一个更加公平的世
界，而区块链的发展和应用正是可以解决这个问题的关键。无论我们是那个民族、
国家或者宗教信仰，我们都需要去相互合作，真正的通过区块链去解决问题。目前
区块链存在的问题是VC和大型投资机构都不够透明。我们要建造一个更加透明的社
区，让大家变得更加积极，努力构建更加良好可信的协议和平台，从而做更多让大
家认可其价值的事情。

2、芝加哥证券交易所前证券官员Peter D.Santori的分享主题是：“区块链技术下
的未来金融与经济新格局”。他提出：目前没有任何的ICO在SEC注册，SEC也没有
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允许任何的关于加密货币的交易所产品。尽管现在有很多人再推广数字货币，但与
此对应的相关法律是滞后的。Perter还说，目前美国没有任何一个ICO是美国证券
交易所监管的。需要有一个更加安全的监管形势才能让其称之为证券。要成为证券
需要去证明确有证券的功能，防止法律漏洞和灰色地带。监管部门要确保给投资者
真实的承诺。监管部门对这些投资产品在二级市场流通十分担心。因为这些投资产
品利润过高，参与的资金越来越多。虽然不是证券，但也是一个资金流通的重要方
式。因此需要受到监管。美国国会也会介入到监管过程中来，监管的法律法规将在
不久后出台。

3、中关村区块链产业联盟理事长元道作了题为“区块链技术下的未来金融与经济
新格局”主题报告。价值的传播载体从实物货币演化到了区块链，塑造了全球通证
的经济新时代。通证成为了一个重要的价值符号，未来将形成“矩阵结构，纵横交
错，百链竞发”的公链系。区块链要经历从虚拟货币到应用再到治理的发展过程。
而其中治理是最为关键的因素。要明确区分治理与管理的区别，中国的公司没有参
与到互联网治理之中，区块链让我们在考虑共识与治理的问题。未来是人人公链的
时代，形成公链联盟要素有：security、personal、edge、appliacations、revol
ution。

4、石木资本董事长、真格基金海外投资首席顾问，优客工场联合创始人（欧阳默
）Omer Ozden作了题为“中美区块链进化论”的主题演讲。Omer Ozden指出：
中国正在经历迄今发展最好的年代，Omer曾提出VIE模式帮助了中国众多互联网企
业在美国获得融资。法律科技是全球化的，是在全球范围内分布应用，法律发展要
跟上科技发展的变化。区块链领域，每3-6个月法律环境就会改变。变化速度非常
之快，所以对区块链说，法律也是一种科技。当今世界区块链产业涌入部分国家地
区正是看到了“法律就是一种科技”的价值。Omer解读了世界各国区块链法律的
发展情况，并指出，区块链的未来在于：1、运用优势让更多的人了解区块链；2、
承担更多的社会责任；3、在法律上一定要合规。

5、火币中国区块链应用研究院院长袁煜明作了题为“如何用区块链改造生产关系
”主题演讲。他指出区块链改善生产关系的四大驱动力为：1、加密算法的代码代
替了传统契约；2、实现资产广义化；3、实现所有者、生产者、使用者的统一；4
、细化权责划分的颗粒度；他指出区块链改善生产关系的五大表现形式为：1、降
低信用门槛；2、打破公司组织边界；3、削弱渠道价值；4、组织长尾供给；5、改
变企业追求垄断天性。

6、深创学院院长宝石在“区块链：新构思、新商业、新人才”演讲中说。区块链
的“安全绳”很重要，可以解决安全、快速发展的问题。包括政府监管、舆论导向
、企业接受、政府监督，让构想、场景、人才有足够的空间发展，实现区块链的平
稳落地。区块链的“安全绳”很重要，可以解决安全、快速发展的问题。包括政府
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监管、舆论导向、企业接受、政府监督，让构想、场景、人才有足够的空间发展，
实现区块链的平稳落地。

7、丹华资本董事总经理丁若宇在圆桌讨论中说，目前应该专注于技术设施投资中
，对底层公链进行布局，解决链下计算加速，扩容存储方案、跨链转换，解决隐私
保护等问题方面，建立分布式经济。金融方面，在借贷、保险等服务上的投资，游
戏行业、数据交易等方面也是很好的投资方面。

8、暴风梧桐资本创始合伙人、前海梧桐并购基金董事总经理王东圆桌讨论说，区
块链投资或将颠覆传统投资的饭碗，在古典投资体系里，投资人看长期，因为根本
没有短期的机会。在区块链领域里有很多短期赚钱的机会，投资人更多的是想短期
赚钱，两种投资存在文化上的区别。

9、“我们出品”创始人，CEC首席战略顾问谢智勇说。投区块链项目不做ICO。20
18年2月之后，很多正规军进场区块链行业都没有做ICO。区块链项目要带来真正
的用户而不是“韭菜”。用户是不会每天抛币的，而“韭菜”会。

10、量子链联合创始人帅初表示：如何合理对加密货币领域进行监管是我们要考虑
的问题。去年，Token的兴起为区块链的世界带来全新的变化。它将商业模式从中
心化向多中心化转变。任何人都去发行自己的Token的时候，行业就会产生泡沫，
现在区块链行业正面临着这些风险。本质上，Token的含义已经超过了公司中股票
的含义，如果对其进行良好的引导，会为我们的经济带来更大的发展动力。区块链
行业未来会诞生很多意想不到的商业模式，比如游戏、银行、金融等方面。区块链
是一个无缝连接的网络，可以为现有的商业模式带来很大的变化。

11、原壹比特创始人虫哥主题演出题目是《区块链脑残投资法》。他指出：区块链
这个发明伟大的地方在哪里？在于实现了属于自己的资产自由，投身区块链就是为
了跑赢通胀。当初，他创建壹比特的时候，就是希望每个人都能持有一个比特币。
（当时虫哥的壹比特随刊附赠比特币，对现在来说可以号称是世界上最贵的杂志了)
区块链的行业是难得糊涂，傻子发财。如果你折腾不出伟大的区块链项目，还不如
持有比特币。区块链的世界最怕的就是没见过钱的，所以出事的跑路的基本都是90
后。投资者应该吃好喝好，早起早睡，佛系炒币。

12、富矿海外交易所CEO吴波现场主题演讲说。区块链是互联网的价值链，区块链
本质上分为技术层、社群层等。为了社群更好的运转，我们需要有经济模型，一个
成功的区块链应用，是离不开更好的设计的，在这些成功的应用中，区块链就完全
是分布式的状态，在区块链整个的生态体系中，中心化的交易所扮演重要的角色。
未来，交易所将向着分布式的方向发展，区块链产业的发展要以合规作为基础的。
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13、ORCA Consulting合伙人Jin Ho Hur演讲说，韩国在加密货币交易领域占据
全球第三的地位。韩国市场应该加强对于用户存款的管理，不仅仅是针对加密货币
交易所，其他的金融机构也应该遵循这样的原则。可能还需要几年的时间才能让交
易所向着多中心化的方向发展，并未用户带来更多的价值。

14、VVBTC高级副总裁郑皓升演讲说，现在已经新生了数百家加密货币交易所。交
易所的利润可以分为上币费、交易所投资等。若某一笔交易出现问题，就可能会导
致亏损。暂时看来，多中心化的交易所还不能实现大规模应用，现在的交易所应该
向弱中心化方向发展。

15、中富资源执行董事张利演讲说，美国的旧金山等地是技术集中地；日本隐然成
为全球区块链中心；韩国数字资产交易全球民众参与度最高；俄罗斯是以太坊的发
源地；澳大利亚在动态监管和谨慎监管中发展。中国的移动支付至少领先包括美国
在内的世界各国十年。中国要夺回区块链的主战场。在国家政策的支持下，资本会
作为最重要的催化剂之一。应该抱有以下态度发展区块链行业：法治信仰、中国立
场、国际视野、平民情怀。一方面，我们要有资本支持，同时要有共同参与精神，
最后还要让眼光更为成熟，对于孵化成熟的项目要学会退出，以帮助行业创业者快
速成长。

16、美国分布式商业应用公司CEO黄连金进行现场演讲说，区块链1.0时代涉及多
中心化、分布式等特征，以比特币为代表；2.0时代有一些应用方面的问题，V神就
研发了以太坊，引进的智能合约概念使DApp成为可能；区块链3.0时代，区块链+
人工智能+物联网+安全等将成为趋势，区块链+具体应用可以体现在金融、游戏等
方面。区块链是价值互联网的必然发展趋势，我们应该将区块链看成生产关系，区
块链是一个协同工作的生产工具，如果从生产关系的角度考虑，我们会有更大的视
野。区块链在安全控制方面应该做到：身份管理、应用层源代码安全检查、智能合
约安全检查、节点的安全加强、数据加密、数据传输的加密、DDOS、Key
Management。今年是传统资本进入区块链技术行业的元年。

三、最精彩的部分是蛮子十问！本来是王峰要现场十问薛蛮子的。结果王峰有事临
时走了，蛮子带来了更加精彩的蛮子十问，把整个大会的气氛推向了高潮！

1、薛蛮子问量子链创始人帅初：区块链搞了这么久，会在未来为我们的生活带来
哪些变化？

帅初回答：作为行业的从业者，我们必须保持冷静的态度，相信区块链是未来五年
、十年的行业。所以我希望行业能继续沉淀、思索。未来一年，希望行业能进入平
静的探索期，未来三年有更好的应用可以进入我们的生活，整个加密货币市场会比
今天更为成熟，或更为火热。TOKEN和加密货币有很大区别。加密货币有一个监管
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的问题。五年之后，区块链会朝着自己的道路前行，可能会颠覆我们当前互联网上
的内容分发体系。会为社会经济发展带来影响，或许那时候我们就不会提及区块链
了，而是真正融入进我们的生活。

2、薛蛮子问Dfund创始人赵东：行业的主流货币，在未来会是什么价格？

赵东回答：东叔在2013年投入1000万，赚了1亿。未来比特币会上涨到100万美元
，现在的比特币和区块链技术还是有很多缺陷的，未来十年，比特币价值会达到20
万亿。信息数字化会成为大势所趋。我们为什么要投资数字货币？是因为人生需要
不断冒险。人生每一个选择都是赌博。用时间去换取自己想要的东西。最大的风险
是不冒险。不能用90%的风险去对赌10%的收益，要用10%的风险去对赌1000%的
收益才值得去冒险。数字货币有这个属性。比特币不仅有概率上涨至100万美元，
还有可能跌至0。假如真的有这样的情况发生，我们这些投资者都要做好心理准备
。明年预计会跌到2000美元到4000美元。做好风险准备，不要ALL
IN，但即使这样，未来依旧是光明的。

3、薛蛮子问中关村区块链产业联盟理事长元道：什么是区块链的基础设施？

元道回答：区块链的三通一平。比如现在的城市生活有7通1平。那么对应区块链的
基础也应该分层次，多阶段去开发。在这个碎片领域、单元领域的建设有很多机会
。区块链行业与其他行业最大的区别在于人人都有机会参与，都可以获得收益。

4、薛蛮子问硬币资本创始合伙人易理华：熊市年市分析？

易理华回答：他2016年与薛老谈区块链。17年开始正式研究区块链。今年投了35
家企业。对区块链市场很好看，认为只要是优秀的创业者都有机会。4月11号宣布
竞争EOS超级节点。投机者短线炒作对市场有巨大伤害。投资资金炒作币种不重要
。更看重BTC等主流数字货币。建议投资可以分成3份，每份30%。老牌区块链项
目可以30%，背景好的企业项目可以占30%，另外30%可以投其他方面。

5、薛蛮子问六合地产副董事长魏建国：区块链行业的泡沫？

魏建国回答：很多人都在针对区块链行业一拥而上，这件事情本身就是在确实的推
动社会发展，泡沫本身不是坏事。是不是合格的投资人十分重要，如果大妈只是用
一部分钱投资，那么是合格投资人，如果是倾注全部资产，那么就不是合格的投资
人。我们要把钱交给我们信任的人、给真正做事的人，他们会对于自己的事业有一
种使命感，可以很坚定的与我们在一起。泡沫本身不可怕，谁来推动泡沫很关键。
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6、薛蛮子问知名泛娱乐测评人成也：娱乐怎么与区块链结合？

成也回答：区块链领域在现实社会中的边界会在虚拟世界中越来越淡化，比如我们
以后看小电影的时候就不需要翻墙了。区块链可以与发行结合。比如网游分不同国
家区域。未来所有内容都可以通过区块链技术在全世界发行。内容会更加全球化。

7、薛蛮子问壹比特创始人虫哥：熊市牛市什么时候回来？

虫哥回答：现在比特币的挖矿成本，已经在2万-4万之间，我认为，币价在4万左右
，就差不多了。如果你的手中有资金，那么在熊市到来的时候就可以投资，但不要
一次投资，可以分阶段进行，应该进行分仓管理。

8、薛蛮子问3点钟创始人玉红：社群要怎么做？

玉红回答：未来十年是区块链最好的十年。社群是最好的工具，所有区块链项目都
要做社群。举例说社群的好处：比如孙宇晨自己带一个助理在推特上发发文章做社
群，就把项目做到了1000亿美金的市值。现在3点钟的群是投票进人制。有人要出
500个比特币进群都没有通过。感谢薛蛮子老师为3点钟社群的建立做了很多贡献。
虫哥以往的社群是1.0韭菜群。3点钟是2.0社群。未来区块链创造的财富是PC互联
网和移动互联网的100倍以上。区块链未来十年是伟大的十年，社群是未来商业模
式中最重要的力量。举例说周鸿祎和雷军属于网红。1）网红和明星最大的区别在
于大家有情感。会演讲的人一定能做好社群，所以自己也在努力学习。社群最重要
的成员都要有情感，有了情感以后商业模式会很自然。2）未来社群和区块链会颠
覆所有的模式。以往模式是从0到1.区块链是从0到100再到1000，是一个加速度的
过程。中本聪未来会成为数字经济时代的首富。

9、薛蛮子问火币区块链应用研究院院长袁煜明：对区块链创业者的建议？

袁煜明回答：1）区块链要有更多技术创新，商业场景才能实现。2）为了帮助区块
链项目落地，联合深圳政府做了一个区块链创赛基金。3）用真人秀的方式来推动
区块链项目演进，节目名字叫链战。准备400个项目方参与，与国内一线卫视合作
。邀请快乐女声的导演来做节目。连接100个专业导师来推进区块链的发展。
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